## L'inflation atteint 1,6% en 2015



La ménagère a particulièrement ressenti la hausse des prix à Meknès et Casablanca.

La Banque centrale l'avait prédit. En 2015, l'inflation a atteint 1,6%. Elle est principalement portée par les produits alimentaires dont les prix ont gagné 2,7% sur un an. Et contrairement à 2014, un vent d'accalmie a soufflé sur les produits non alimentaires. Ils ont fini l'année 2015 sur une hausse de 0,7%.

ank Al-Maghrib avait vu juste. L'inflation mesurée par l'indice des prix à la consommation (IPC) s'est établie à 1,6% en 2015, selon le Haut Commissariat au Plan (HCP). Pile ce qu'avait prévu la Banque centrale lors de la dernière réunion de son Conseil en décembre 2015. Les prix des produits alimentaires augmentent de 2,7% sur un an. Et ce sont les tabacs et boissons alcoolisées qui affichent la plus forte hausse, soit 4%. De leur côté, les produits alimentaires et boissons non alcoolisées se sont renchéris de 2,6%.

Pour ce qui est des produits non alimentaires, le HCP fait état d'une hausse de 0,7% sur un an. Dans cette rubrique, ce sont les prix des logements, eau, électricité et autres combustibles qui flambent le plus (3,3%). Ils sont suivis de l'enseignement dont l'IPC gagne 2,9%. Les prix des restaurants et hôtels

figurent au troisième rang des plus importantes augmentations de 2015, avec 2,3%.

En revanche, la plus forte baisse des prix a été enregistrée dans le transport qui affiche un repli de 3,2% par rapport à 2014. Les prix des soins de santé se sont également contractés en 2015, mais très légèrement (0,3%).

En 2015, les prix à la consommation ont augmenté dans toutes les villes du royaume composant le panier du HCP. Ils ont particulièrement flambé à Meknès (+2,4%). La capitale ismaïlienne est également la ville la plus chère du pays avec un indice de 117,9, contre une moyenne nationale de 115,4. Elle devance ainsi la capitale économique (117,8 en hausse de 2%), jusqu'alors la ville la plus chère du pays. Avec un indice de 117, Tanger ferme le Top 3 des villes les plus chères du Maroc. Son indice a augmenté de 1,7% par rapport à 2014. En revanche, le titre de ville la moins chère en 2015 revient à Safi. La ville affiche un indice de 110,5, en progression de 1,5%.

De son côté, l'indicateur d'inflation sous-jacente aurait connu une hausse de 1,3% au terme de l'année 2015 par rapport à 2014.

Abdelhafid Marzak

La plus forte baisse des prix a été enregistrée dans le transport qui affiche un repli de 3,2% par rapport à 2014.